

»seefashion16« – Modenschau der weißensee kunsthochschule berlin

Die weißensee kunsthochschule berlin präsentiert mit »seefashion16« aktuelle Abschlusskollektionen und Arbeiten aus dem Grund- und Hauptstudium des Fachgebiets Mode-Design. In den letzten Jahren hat die weißensee kunsthochschule berlin die deutsche Modellandschaft mit einer Reihe herausragender Designer_innen bereichert. Unter den erfolgreichen Absolvent_innen sind: William Fan, Bobby Kolade, Sadak, Perret Schaad, Schmidttakahashi, Annelie Schubert, Michael Sontag, Steinrohner, Isabel Vollrath und Martin Niklas Wieser.

»seefashion16«

Modenschau des Fachgebiets Mode-Design

Sonnabend, 5. November 2016

Einlass 18.00 Uhr / Show 19.00 Uhr

Ort: Motorwerk Berlin, An der Industriebahn 12 , 13088 Berlin Weißensee

Stehplatzkarte: 15 €; Sitzplatzkarte: 20 €

Kartenvorverkauf über KOKA36 / www.koka36.de

Weitere Informationen: www.kh-berlin.de/seefashion16



Design: Lisa Mensching
Foto: Magda Dziewit

»seefashion16« – Fashion Show at weißensee academy of art berlin

weißensee academy of art berlin presents current final project collections and works by undergraduate and graduate students of fashion design in the fashion show »seefashion16.« In recent years, weißensee academy of art has contributed a series of outstanding designers to the German fashion landscape. Successful graduates include William Fan, Bobby Kolade, Sadak, Perret Schaad, Schmidttakahashi, Annelie Schubert, Michael Sontag, Steinrohner, Isabel Vollrath, and Martin Niklas Wieser.

»seefashion16«

Fashion show of the department of fashion design

Saturday, November 5, 2016

Doors open at 6 pm / show starts at 7 pm

Venue: Motorwerk Berlin, An der Industriebahn 12 , 13088 Berlin Weißensee

Standing room tickets: 15 €; tickets for seats: 20 €

Advance tickets available from KOKA36 / www.koka36.de

Further information at www.kh-berlin.de/seefashion16



Design: Luisa Lauber
Foto: Moritz Kind

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de